



UN SUCCES A RENOUVELER

Alternatiba Mulhouse, le village des alternatives, a connu une forte mobilisation citoyenne. Plus de 40 associations engagées ont fait découvrir aux 3000 visiteurs des alternatives concrètes qui permettent d'agir au quotidien afin de changer le système, pas le climat !

Plus de 100 bénévoles ont œuvré à la réussite de ce village convivial et festif au sein duquel a circulé la Cigogne, monnaie locale et solidaire.

L'arrivée du Tour Alternatiba, fortement applaudie par la foule, a été un temps fort de la journée. Les cyclistes de Bayonne ont salué la richesse et l'énergie du village.

Le pacte de transition élaboré par Alternatiba Mulhouse signé par Jean Rottner, maire de Mulhouse et Jo Spiegel, président de la commission à la transition énergétique de la m2a, marque le début d'une dynamique et d'un engagement pour Mulhouse et la m2a sur le modèle de transition de Kingersheim et Ungersheim.

La mobilisation citoyenne continue à toutes les étapes du Tour qui passe à Fribourg (en Brisgau) aujourd'hui, à Strasbourg mercredi 22 juillet pour une arrivée à Paris le 26 septembre. Alternatiba sera également actif pendant toute la durée de la COP21.

Et à Mulhouse ? La dynamique est enclenchée et ne pourra se concrétiser que grâce à la contribution de chacun. Alors, rejoindez le mouvement de transition !

contact@sud-alsace-transition.net

www.sud-alsace-transition.net



Plus d'infos, au niveau local :

www.alternatiba.eu/mulhouse

facebook.com/AlternatibaMulhouse

Au niveau national : www.alternatiba.eu